



**D. JOSÉ-MARÍN SÁNCHEZ
MURILLO**

Director de Badajoz
Veterinaria
Presidente ICOVBA

San Francisco de Asís

San Francisco de Asís es patrono de los veterinarios, pero lo es también de los animales y del medio ambiente. Amaba y respetaba a todos los seres vivos: personas, animales y plantas. Dedicó su vida a ayudarlos y guiarlos, en especial, a los animales, a quienes consideraba sus “hermanos menores”. La humildad y sencillez fueron sus principales ejes y virtudes.

Con este espíritu franciscano celebramos todos los años los Actos Institucionales en el mes de octubre. Si todo va bien y las condiciones de la pandemia lo permiten, siguiendo las instrucciones que nos recomienden las Autoridades Sanitarias, el 16 de octubre a las 18 horas dará comienzo dicha celebración.

Este año no solo daremos la bienvenida a los nuevos colegiados, a los que cumplen 25 años de colegiación y colegiados de honor, sino que también acogeremos a los compañeros que el año pasado y por culpa de la pandemia no pudieron ser homenajeados. Por este motivo y como se prevé una asistencia de mayor número de personas, los actos no tendrán lugar en nuestro Colegio sino en otro Auditorio con mayor capacidad, aún por determinar.

Además, distinguiremos con el Premio San Francisco de Asís a dos instituciones y una persona: D. Carlos Javier Escribano Mora, veterinario del Cuerpo Nacional que empezó su andadura profesional como Jefe Provincial de Ganadería en la provincia hermana de Cáceres y que desde sus responsabilidades ministeriales siempre estuvo muy unido a Extremadura. Distinguimos también a la Cátedra Institucional Animales y Sociedad de la Universidad Rey Juan Carlos que nace en 2016 para investigar, formar y difundir sobre los efectos de la vinculación entre el ser humano y los animales. Finalmente, home-

najeamos a la unidad militar la Brigada Extremadura XI por la labor desarrollada en esta pandemia y muy especialmente a los servicios desempeñados por los Veterinarios de la Base General Menacho.

Aprovecho la ocasión para animaros a que asistáis y paséis un día agradable con el resto de compañeros y familiares. Además, contaremos con la presencia de la Vicepresidenta del Congreso de los Diputados, Ana Pastor, que nos hablará del concepto One Health – Una Salud.

Los veterinarios debemos tener mayor visibilidad. En este sentido, nuestra situación mejorará si focalizamos los asuntos de salud pública. La profesión necesita una estrategia nacional para educar a la sociedad, especialmente los jóvenes, en lo referente al papel más amplio de los veterinarios. Para ser reconocida y tener influencia, es de suma importancia que la profesión se manifieste con una voz única para que no se fragmente el mensaje.

No olvidéis nunca que los veterinarios somos desde siempre líderes y portavoces expertos en áreas con preocupación por los animales y su bienestar. Pero también actuamos más allá de nuestro papel tradicional, en áreas como medio ambiente, salud social, salud global y nuevas tecnologías biomédicas.